

PONCIANO DE ESCACENA

En La Habana ha existido una familia ESCASENA, pero estos de Trinidad siempre han usado Escacena con "C". Existe en Huelva la localidad de ESCACENA DEL CAMPO.

Lorenzo Gómez fue conquistador. Fue uno de los primeros vecinos de Trinidad y después de Sancti-Spiritus. Fue padre de:

Lorenzo Gómez, que aparece en Trinidad a fines del siglo XVI casado con Juana González "La Vieja". Padres de:

Juana González "La Moza". Casó con Domingo Ponciano de Escacena, alcalde ordinario de Trinidad en 1651 (Bautismo de su hija Juana, L.1, B.B.f, 60, vto,). Padres de:

María Ponciano de Escacena y González, siempre conocida por el nombre de María-Ma-  
ueta, bautizada el 13 de enero de 1644 (P.M., Tda., L.1, B.B.f. 55, vto.). Falleció el 1 de agosto de 1619, habiendo sido enterrada en el noveno tramo. No testó por nombre. Casó, sin que la partida se localice, con Cristóbal Jiménez y Camargo, leg. del Capitán Juan Jiménez y de Isabel de Camargo, y Gutiérrez, ya mencionados.